
   

Tanja Fuchs      Judit Schönpflug           11. August 2024 

 

 

Herrn Oberbürgermeister Daniel Bullinger 
Stadtverwaltung Schwäbisch Hall 
Am Markt 6 
74523 Schwäbisch Hall 
 

Anfrage zur Gemeinderatssitzung vom 24.7.2024, Thema: Diakoneo Kinderland 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bullinger, 

im Namen der FrakƟonen von FWV und CDU stellt sich nach der PressemiƩeilung des 
Diakoneos vom 25.7.2024 und der anschließenden ElterninformaƟon an die Eltern der Kinder 
des Diakoneo Kinderlandes folgende Nachfragen: 

 

1. SƟmmt es, dass das Diakoneo einen Ausweichplatz für die Container auf dem 
Diakgelände vorgeschlagen hat? 
 

2. Ist es richƟg, dass von Seiten des Diakoneos eine Bauvoranfrage gestellt wurde? 

 

3. Ist es richƟg, es liegen schon weitere Planungen für eine weitere KindertagesstäƩe 
in Hessental zugrunde? 

 
Im Rahmen einer möglichst großen Transparenz, biƩen wir unser Anliegen zeitnah zu 
bearbeiten. Vor allem uns als neugewählte StadträƟnnen ist es im Moment völlig unklar, wie 
so wichƟge InformaƟonen in der letzten Gemeinderatssitzung, auch nicht auf Nachfragen,  
mitgeteilt wurden, bez. die Darstellung des Diakoneos inhaltlich so stark abweicht. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

Tanja Fuchs (FWV) und Judit Schönpflug (CDU) i. A. 

 

 

Anlagen: 2 
PressemiƩeilung des Diakoneos 
InformaƟon an die Eltern des Diakoneo Kinderlandes 


